体操大好き!

今日は吉野先生の体操の日。

外では子ども達の"きゃ~きゃ~"と声が聞こえています。

さくら組の子ども達が吉野先生と一緒に鬼ごっこをしています。トントン何の音?鬼さんです~。さぁ逃げろ~。男の子達はみんな一斉に走って女の子が手を繋いでいる家に逃げ込みます。上手に入れたらセーフ!! 盛り上がります。楽しそう!

鉄棒では、すずめさんが電線に止まってように腕をしっかり伸ばして足をピンと伸ば すポーズ。中々、力がいりますね。

年中さんはマット・平均台・鉄棒では、ぶたの丸焼きポーズや音を立てずに着地する、 しっかり力がいりますね。一日先生のお父さんにお願いしたら、上手に着地。素晴ら しい!! 拍手~。 凄い!

年長さんは帽子とりゲームをしてアップ。4段の跳び箱を跳び平均台をカニさん歩き、乗って降りるの繰り返し、またいで降りる等、鉄棒は逆上がり、なわとびはケンパで飛ぶ。子ども達は、失敗しても次に期待をもち挑戦していきます。何度も繰り返し挑戦し出来た時は自信となっています。体操大好き!の気持ちを大切にしてほしいと思います。どんな活動も楽しいと思って取り組めるようになるといいですね。

今日は一日先生の参加もあり、各お部屋では、絵本を読んで頂いたり、体操に参加 して頂いたり、盛りだくさんの一日でした。一日先生にご参加頂いた保護者のみなさ

ん、有難うございました。











